

## Balsthal

# Musiklehrer Heynen tritt auf

Am 22. Dezember tritt in der Ottilienkapelle in Balsthal der Sänger und Musiklehrer Fabian Heynen zusammen mit den Mitmusikerinnen Ludmilla Ouroumova, E-Piano und Vessela Christova, Querflöte auf. Heynen unterrichtet seit sieben Jahren an der Musikschule in Matzendorf als Gesangslehrer. Er veranstaltet seit 2007 Weihnachtsliederkonzerte, vor allem in seiner Heimat, im Wallis. Zu hören werden deutsche, englische, schwedische oder französische Weihnachtslieder sein; genau der richtige Anlass, um Weihnachten in sich aufzunehmen. Dieses Konzert steht unter dem Patronat von Kultur im



**Fabian Heynen ist Musikschullehrer in Matzendorf.**

Thal und 1050 Jahre Balsthal und ist somit die letzte Balsthaler Veranstaltung zum Jubiläumsjahr. Das Konzert findet Samstag, 22. Dezember, 19 Uhr in der Ottilienkapelle Balsthal statt. Eintritt frei, Kollekte. (FRB)